

LE SCAPULAIRE DE NOTRE-DAME DU MONT-CARMEL

Voici venir l'époque des confirmations et des premières communions solennelles. Notre Saint-Père le Pape et Nos Seigneurs les Evêques demandent avec instance qu'on ne choisisse pas ces occasions pour se permettre des étalages de toilettes et de luxe absolument inconvenants. Mais aux chers enfants, que d'ailleurs l'on doit vêtir d'une façon digne, il est excellent d'offrir quelques pieux souvenirs : chapelets, livres d'heures, jolies images. Et à cela il n'y a pas d'inconvénient.

Je pensais à cela en parcourant le petit fascicule de 8 pages, que M. l'abbé Saint-Denis vient de publier, sur *Le scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel*. Il est tout semblable à celui que nous annoncions naguère sur *Le scapulaire de l'Immaculée-Conception*. On dirait deux frères jumeaux ! Et comme ils seraient bien placés, ces modestes *feuilletts*, dans un livre de première communion, et même, tout simplement, dans un livre de prière ! Ils sont si renseignés les fascicules de M. l'abbé Saint-Denis.

On se souvient de l'autre, parlons du plus récent. Tout ce qu'il est utile de connaître, pour l'aliment de sa piété, sur le scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel : son origine, ses privilèges, ses fins, ses pratiques, ses avantages, sa nature, sa réception, son inscription, son port, ses indulgences partielles ou plénières... tout est là, condensé, résumé, exposé, dans une langue très simple, très claire et que tout le monde — même celui des petits — peut comprendre.

Et le petit fascicule, tout comme son frère aîné, se vend 75 sous le cent, et \$6.00 (dollars) le mille. A noter que c'est par inadvertance qu'il avait été dit que *Le scapulaire de l'Immaculée-Conception* se vendait 50 sous le cent. C'est bien 75 sous, comme aussi *Le scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel* que nous recommandons aujourd'hui. — S'adresser à l'auteur, à Chambly.